
ОНТОЛОГИЯ И ТЕОРИЯ ПОЗНАНИЯ 

______________________________________________________________________________________ 

УДК 165 

 

ПРОБЛЕМА МЕЖЛИЧНОСТНОГО ОБЩЕНИЯ В ФИЛОСОФИИ И.А. ИЛЬИНА 

 

 

К.О. Антонова 

 

 

По мнению И.А. Ильина, представителя русской эмиграции, очень важным как для человека, так и 

общества является духовное самоопределение, служащее опорой в жизни каждого. Исходя из единства 

духовной и телесной структур человека, общение предстает в качестве основополагающей и 

экзистенциальной основы. И.А. Ильин считает, что в процессе общения возникает растворение 

индивидуальностей друг в друге, что представляет собой диалектическое единство общего и единичного. 

Философия И.А. Ильина рассматривает проблему общения с религиозно-нравственной точки зрения. 
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самоопределение. 

 

 

 

K.O. Antonova 

Interpersonal communication problem in I.A. Ilyin's philosophy 
According to I. Ilyin, a representative of the Russian emigration, it is important for both the man and the 

society to feel spiritual self-determination, which supports the life of each. Based on the unity of the spiritual and 

physical structure of man, communication appears as a fundamental and existential basis. I.A. Ilyin said that in the 

process of communication there occurs a dissolution of the individual in each other, the dialectical unity of the 

universal and the individual. Philosophy of I.A. Ilyin considers the problem of communicating from the religious 

and moral point of view. 
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